

Teilerfrühstück mit der Patenklasse

Am letzten Montag hatten wir unser erstes Teilerfrühstück mit unserer Patenklasse der 1a. Wir haben es kurz nach Sankt Martin gemacht, da dieser auch seinen Mantel geteilt hat.

Die halbe 4b und die halbe 1a hat etwas zu essen für unser Frühstücksbuffet mitgebracht. Die Viertklässler haben sich zu ihren Partnern gesetzt. Es gab zum Beispiel Äpfel, Mandarinen, Crepes, Brezeln, Obstspieße, Möhren und Käse.

Unserem neuem Mitschüler Ahmed hat das Frühstück genauso so gut geschmeckt, wie uns.

Es war lecker-schmecker.

Von Emma und Noelia, 4b

